

Presseerklärung des NEUEN FORUM

Am Sonnabend, dem 10.2.1990 fand in Chemnitz ein Treffen von Sprechern des Neuen Forum der sächsischen Bezirke Leipzig, Dresden und Chemnitz statt.

Als Ergebnis der Zusammenkunft wird folgendes mitgeteilt:

- Am 17.2.1990 erfolgt in Dresden die Gründungskonferenz des Landesverbandes Sachsen mit Einsetzung eines provisorischen Landessprecherrates.
- Am 3.3.1990 wird in Chemnitz das 1. Landesforum Sachsen des Neuen Forum mit der Wahl des Landessprecherrates durchgeführt.

Wir sehen als den Mittelpunkt unserer Arbeit die kommunalen Fragen des Landes Sachsen, seiner Städte und Gemeinden.

Wir treten für eine Selbständigkeit des Landesverbandes innerhalb der Bürgerbewegung Neues Forum ein.

Wir sind für eine konstruktive Wahlvorbereitung, die sich an Sachverhalten orientiert.

Um die Bestimmungen des Statuts des Neuen Forum durchzusetzen, ist ab sofort durch den Republiksprecherrat zu gewährleisten, daß die Meinung der Mehrheit der Mitglieder in Neuen Forum in den Medien vertreten und dargestellt werden soll und nicht nur linke Positionen einer kleinen, nicht repräsentativen Gruppe.

Bürger für Bürger

NEUES FORUM IN SACHSEN